

WIR SUCHEN!



Zur Verstärkung unseres Vorstandsteams suchen wir Leute mit Spaß am Mitgestalten:

- **Erster Vorsitzender**
- **Vorstand Finanzen**

Wir bieten eine gründliche Einarbeitung, Fortbildungen und Entwicklungsmöglichkeiten. Gerne geben wir in einem persönlichen Gespräch detaillierte Informationen. Wir freuen uns auf eure Rückmeldung.

Kontakt: info@sgradheim.de / 06007 2818

Einladung zur ordentlichen Mitgliederversammlung

Wir laden unsere Mitglieder zur ordentlichen Mitgliederversammlung

**am Freitag, 28. April 2023 um 19.00 Uhr
in die große Sporthalle
im Sportzentrum Rodheim**

recht herzlich ein.

Die vollständige Tagesordnung der Versammlung wird noch bekannt gegeben.

Möchtet Ihr einen Antrag auf Änderung der Satzung stellen, so muss dieser 4 Wochen vor der Versammlung, also am 31. März 2023 schriftlich mit Begründung bei einem Vorstandsmitglied oder in der Geschäftsstelle, Sportallee 1, 61191 Rosbach-Rodheim eingegangen sein.

Mitbestimmen, gute Ideen einbringen, aktiv mitwirken – drei gute Gründe am 28. April 2023 an unserer Mitgliederversammlung teilzunehmen.

Die Einladung erfolgt vorbehaltlich der zu dem Zeitpunkt geltenden Corona-Einschränkungen. Sollte es möglich sein, bieten wir einen anschließenden geselligen Umtrunk an.

Liebe Sporttreibende, bitte bedenkt, dass an diesem Tag **ab 18.00 Uhr kein Sportbetrieb** mehr stattfindet.

Großes Losglück beim Förderwettbewerb der Volksbank Mittelhessen

Wir haben an dem Wettbewerb „Gemeinsam für Mittelhessen – packen wir es an“ der Volksbank Mittelhessen mit unserem Projekt „Ergänzungen für den Gesundheits- und Fitnesstreff“ teilgenommen und 5.000 Euro gewonnen.

Voraussetzung für die Teilnahme an diesem Wettbewerb war die Nennung eines Projektes und die Teilnahme von Vereinsvertretern an der Veranstaltung der Volksbank in Wetzlar. Bei dieser Veranstaltung am 9.3.2023 berichtete zunächst der Vorstand der Volksbank Mittelhessen über die Ergebnisse und Neuigkeiten des vergangenen Jahres. Anschließend war Julius van de Laar zu Gast und informierte, was beim Wahlkampf in den USA hinter den Kulissen geschieht. Er gehörte zum Kampagnenteam von Barack Obama.



Im Laufe der Veranstaltung wurden 20 Lose gezogen und jeder Gewinner erhielt 5.000 Euro.

Es hatten sich ca. 180 Vereine für diesen Förderwettbewerb beworben und wir waren dabei. Als der Name der SG aus der Lostrommel gezogen wurde, brach unter den Mitgereisten lautes Jubelgeschrei aus.

Wir haben uns sehr gefreut und bedanken uns sehr herzlich.

Ehrung für 50 Jahre Mitgliedschaft bei der Volksbank, Wettbewerb „Letzte Chance“

Als Mitglied der Volksbank Mittelhessen wurden wir bereits am 7.3.2023 bei einer Veranstaltung der Volksbank für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Außerdem hatten wir an einem weiteren Förderwettbewerb „letzte Chance“ im Jahr 2022 teilgenommen und 1.000 Euro erhalten.



50 Jahre Mitglied der Volksbank Mittelhessen



Gewinner Förderwettbewerb

Insgesamt hat die Volksbank Mittelhessen durch die zahlreichen Förderwettbewerbe im vergangenen Jahr mit ca. 1,2 Millionen Euro zahlreiche regionale Initiativen, Vereine sowie soziale und gemeinnützige Einrichtungen unterstützt.

Dafür auch von unserem Verein ein herzliches Dankeschön.

D1-Jugend erreicht das Pokalfinale

In der ersten Runde des Pokalwettbewerbes bescherte (wie vielen anderen Teams auch) ein Freilos das Weiterkommen. In Runde 2 wurde zuhause in Rodheim die JSG Friedberg mit 3:0 besiegt. Anschließend ging es im Viertelfinale gegen FV Bad Vilbel, wo ein klarer 5:0 Sieg die nächste Runde sicherte.



Am 15. März fand dann das Halbfinale gegen die JSG Rosbach an der Sportallee statt. In einem intensiven, jedoch stets fairen, Derby konnte sich unsere D1 durch eine sehr disziplinierte, kämpferische Teamleistung mit einem 1:0 durchsetzen.

Das **Finale** findet am **Samstag, 29. April um 14 Uhr** in Wölfersheim statt. Der Gegner wird im zweiten Halbfinale am 22.03. zwischen SV Steinfurth und JSG Münzenberg/Rockenbergl/Oppershofen ermittelt.

Wir sind stolz auf unser D1-Team, das habt ihr klasse gemacht. Im Finale drücken wir euch alle die Daumen.

Port de Bras – mal ein etwas anderes Ganzkörpertraining

Port de Bras™ kommt ursprünglich aus dem Ballett und ist ein elegantes, tanzbasiertes und gesundheitsförderliches Training, das sich durch sanfte Bewegungen des ganzen Körpers in



allen Ebenen auszeichnet. Getanzt werden keine abgeschlossenen Choreographien, stattdessen stehen natürliche, reibungslose, dem Körper naheliegende Bewegungen im Mittelpunkt. Dadurch können das eigene Körperbewusstsein und die Körperwahrnehmung gefördert werden. Entspannende Musik begleitet durch die Stunde und führt dazu, dass auch der Geist durch die harmonischen Bewegungen zur Ruhe kommt. Willkommen sind alle, egal ob mit oder ohne Tanzerfahrung. Das Training erfolgt barfuß (im Winter gerne mit rutschfesten Socken).

Wir trainieren immer **freitags von 17 - 18 Uhr** im großen Raum mit dem Spiegel. Fragen und Anmeldungen zum Schnuppern gerne über die Trainerin **Satu Panzner 01520 2922968** (whatsapp oder telefonisch)

7. Hallen Kinderleichtathletik (KiLa) – Teamwettbewerb

Nach langer Pause fand am Sonntag, dem 12. März, wieder der beliebte Hallen-Kinderleichtathletik-Wettkampf der LG Rosbach-Rodheim in der Halle des Sportzentrums Rodheim statt.

Es gab einen neuen **Teilnehmerrekord** mit insgesamt **26 Teams und 334 Athleten** aus **9 Vereinen**, die sich auf die Altersklassen U8 (8 Teams), U10 (10 Teams) und U12 (8 Teams) aufteilten. Die Kinder konnten sich in den Disziplinen Sprint, Hochsprung, Stoßen und einer Hindernisstaffel messen.

Für uns als Ausrichter war die sportliche Veranstaltung ein voller Erfolg. Wir konnten einen reibungslosen Wettkampftag gestalten und gleich 3-mal den ersten Podiumsplatz erreichen, hierfür ein großes Dankeschön an alle Kinder, Trainer und Helfer.

Die Top 3 Platzierungen waren:

U8:

1. LG Rosbach-Rodheim - rote Teufel
2. TV Echzell - Echzells jüngste KMS Kids
3. SV Fun-Ball Dortelweil - Fun-Ball Flitzer



U10:

1. LG Rosbach-Rodheim - Die roten Teufel
2. LSC Bad Nauheim e.V. - LSC-Blau-Bären
3. TSV 1885 Friedberg-Fauerbach e.V. - TSV Flitzer



U12:

1. LG Rosbach-Rodheim - Rote Flitzer
2. VfL Altstadt - Altenstädter Wild Kidzz 1
3. LG Rosbach-Rodheim - Schnelle Pfeile



Alle Ergebnisse findet man auch unter folgendem Link: [Ergebnisse](#)

Der Hallen-Wettkampf war gleichzeitig auch der Startschuss in die KiLa-Liga Saison. Diese besteht aus 4 Wettkämpfen und 2 Crossläufen, welche unter den jeweiligen Altersklassen U8 und U10 ausgetragen wird. Am letzten Wettkampftag in Altstadt, dem Sankt-Martin-Crosslauf am 11. November, wird das Team, welches die beste Gesamtleistung aller Wettkämpfe erreicht hat, mit dem KiLa-Liga Wanderpokal geehrt.

Den aktuellen Platzierungsstand findet man hier: [KiLa-Liga Platzierungen](#)

In eigener Sache...

Für weiterführende Informationen sind einige Überschriften der Artikel im Newsletter mit unserer Homepage verlinkt.

Der Newsletter lebt von den Berichten aus den Abteilungen. Teilt uns Eure Termine, Nachrichten und Beiträge gerne für eine der nächsten Ausgaben mit. Sendet Eure Beiträge an redaktion@sgridheim.de.

Der Redaktionsschluss ist immer am 15. des jeweiligen Monats. Ihr könnt uns unterstützen, indem Ihr Eure Beiträge in der Schriftart Arial 11Pt. einsendet. Dafür vielen Dank.